

## Lebenslauf Helene von Roeder

### Persönliche Angaben

---

Nationalität            Deutsch  
Geburtsdatum/-ort    5. Juni 1970, Heidelberg/Deutschland  
Dienstort                Frankfurt

### Berufliche Stationen

---

seit 2014                Credit Suisse (Deutschland) Bank AG und CSSEL Branch Germany  
*Vorstand, Vorstandsvorsitzende*

2012 bis 2014           Morgan Stanley Bank  
*Head of Global Capital Markets für Deutschland und Österreich*

2013 bis 2014           Morgan Stanley Bank  
*Mitglied des Vorstandes*

2009 bis 2012           Morgan Stanley Bank  
*Leiterin Vertrieb Europäisches Aktienderivategeschäft für  
Firmenkunden (Global Capital Markets)*

2007 bis 2009           Morgan Stanley Bank  
*Co-Leiterin Kapitalmarktgeschäft (Global Capital Markets)  
Institutionelle Kunden in Deutschland, Schweiz und Österreich*

2006 bis 2007           Morgan Stanley Bank  
*Managing Director*

2004 bis 2006           Morgan Stanley Bank  
*Executive Director*

2004                        Merrill Lynch AG  
*Executive Director*

2002 bis 2004           UBS AG  
*Executive Director*

2000 bis 2002	UBS AG <i>Director</i>
1996 bis 2000	Deutsche Bank AG <i>Associate Director</i>
1995 bis 1996	Deutsche Bank AG <i>Risikocontrolling</i>

### **Aktuelle Tätigkeiten in Verwaltungs-, Leitungs- oder Aufsichtsorganen**

---

Credit Suisse (Deutschland) Bank AG und CSSEL Branch Germany  
*Vorstandsvorsitzende*

- Gesamtsteuerung der Bank inklusive Risiko, Controlling, Treasury, Compliance, Legal und HR
- Strategische Weiterentwicklung der einzelnen Geschäftsbereiche: Investmentbanking, Sales, Asset Management und Private Banking

L-Bank Staatsbank für Baden-Württemberg  
*Mitglied des Beirats*

### **Ausbildung und Qualifikationen**

---

1993 bis 1994	University of Cambridge <i>Studium der Theoretischen Astrophysik</i> <i>Master of Philosophy</i>
1989 bis 1993	Ludwig-Maximilian-Universität München <i>Studium der Theoretischen Physik</i>

*Zur Vorlage an die außerordentliche  
Hauptversammlung der BUWOG AG am  
4. Mai 2018*

**Erklärung**  
**gemäß § 87 Abs 2 AktG**

Gemäß § 87 Abs 2 Aktiengesetz hat jede für die Wahl in den Aufsichtsrat vorgeschlagene Person der Hauptversammlung ihre fachliche Qualifikation, ihre beruflichen oder vergleichbare Funktionen sowie alle Umstände darzulegen, die die Besorgnis einer Befangenheit begründen könnten.

Zum Nachweis meiner fachlichen Qualifikation und Darlegung meiner beruflichen Funktionen zum Zeitpunkt der Wahl verweise ich auf den als Anlage ./1 beigeschlossenen Lebenslauf.

Ich erkläre, dass mir keine Umstände bekannt sind, die die Besorgnis einer Befangenheit als Mitglied des Aufsichtsrates begründen können. Ich stehe in keiner persönlichen oder geschäftlichen Beziehung zur BUWOG AG oder den Mitgliedern ihres Vorstands, die einen materiellen Interessenskonflikt begründet und geeignet ist, mein Verhalten als Mitglied des Aufsichtsrats zu beeinflussen.

Es liegt keine gerichtlich rechtskräftige Verurteilung und auch kein sonstiger Umstand vor, der meine berufliche Zuverlässigkeit in Frage stellen würden.

*For submission to the extraordinary general meeting of BUWOG AG on 4 May  
2018*

**Declaration**  
**pursuant to 87 para 2 AktG**

Pursuant to Sec. 87 para. 2 of the Austrian Stock Corporation Act (*Aktiengesetz*) every person nominated for the election to the supervisory board has to state his/her professional qualifications, his/her professional or comparable functions, and all circumstances which may create the appearance of any bias.

By way of proof of my competence and demonstration of my professional functions at the election, I refer to the attached curriculum vitae in Appendix ./1.

I declare that I am not aware of any circumstances which could give reason to concerns about bias as a member of the supervisory board. I have no personal or business relationship with BUWOG AG or the members of its management board which could cause a material conflict of interest and might influence my conduct as a supervisory board member.

There are no unappealable criminal convictions or other circumstances that would question my professional reliability.

Frankfurt/Main, 22. März 2018  
Ort/Place, Datum/Date



---

Helene von Roeder

1 Anlage/Appendix